

## Negro



“El Gobierno saliente no ha entregado ninguna documentación, hay cero información”

Jueves, 16, **Vicente Tirado**  
SECRETARIO GENERAL DEL PP

## Blanco

“Ningún organismo auditor o de control ha puesto pegas o ha hecho ajustes a las cuentas de la Junta o de las empresas públicas”

Miércoles, 15, **María Luisa Aratijo**  
EX CONSEJERA DE ECONOMÍA Y HACIENDA

## La imagen de la semana



## Arrancan las nuevas Cortes regionales

Después de que el presidente del Parlamento castellano-manchego, **Vicente Tirado**, dirigiera unas palabras a los nuevos representantes de la nueva Cámara de Castilla-La Mancha, el pasado jueves, día 16 de junio, quedaron constituidas las Cortes de Castilla-

La Mancha. Previamente, los 49 diputados electos, entre ellos 24 mujeres, tomaron posesión de su escaño tras prestar juramento o promesa de la Constitución de la VIII legislatura de la comunidad autónoma.

## Cosas que se oyen y se leen...

■ El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam) podría ahorrar alrededor de 67 millones de euros anuales si licitase sus contratos públicos y gestionase sus compras de manera electrónica,

lo que le supondría un ahorro de en torno al 10% en el gasto que dedica a bienes corrientes y conciertos económicos, según un informe elaborado por la multinacional Vortal, especializada en plataformas electrónicas de compras públicas.

EyE

■ Sólo el 20% de las empresas españolas, el porcentaje más bajo de Europa, se apoyan en agencias externas, especializadas en el recibo telefónico, a la hora de recuperar sus impagados.

EyE

■ El Sindicato CSI.F denuncia que los profesores Asociados contratados a tiempo parcial en la Universidad de Castilla-La Mancha están siendo despedidos o renovados en sus puestos de trabajo.

EyE

■ El 27% del fraude en seguros proviene de la ocultación de un daño o de una lesión preexistente. Combatirlo permite ahorrar a las aseguradoras 2.000 euros por caso.

EyE

## Cartas al Director

## En defensa del autocaravanismo (III)

...”En otros países los propietarios de camping no son enemigos nuestros, saben que con unas buenas ofertas e instalaciones, somos compatibles.

Cabría un ejemplo similar, los propietarios de parkings con estos mismos argumentos, pueden reclamar a la Administración Central y al Parlamento que exijan aparcar todos los turismos en sus instalaciones y el que no lo haga, incurriría en delito, porque esto sería “abandono de vehículos en la vía pública”. Creemos que no es serio. Este tipo de prácticas características de otros tiempos, tiempos en los que la libertad y los derechos no existían.

Estamos cansados de que los empresarios de este sector quieran embolsarse nuestro dinero, en detrimento de otros empresarios como restaurantes, cafeterías, panaderías, establecimientos de productos autóctonos. Y estamos cansados de que nos tilden de la-cra social y parásitos, cuando la realidad es bien distinta.

El año pasado se realizó un estudio sobre las áreas de autocaravanas, instalaciones con las que estos empresarios no están de acuerdo, en Galicia. Este estudio dice lo siguiente: “Galicia posee 26 áreas de autocaravanas repartidas de forma desigual en sus cuatro provincias, siendo Lugo la provincia que mayor número de instalaciones alberga. Estas instalaciones son muy rentables en

cuanto a la relación costo y beneficio pues son sencillas de realizar, por lo tanto baratas y generan beneficios económicos en la comunidad donde se instalan dignos de mención.

El gasto medio por autocaravanista podría situarse en 40 euros diarios, por tanto en cada autocaravana con una media de 2,5 viajeros se genera un gasto diario total de cien euros...

## Asociaciones de autocaravanistas de Alicante, Cantabria, Cataluña y más

**Información a los lectores**  
Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4-3º; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail [redaccion.ey@grupo-eldia.net](mailto:redaccion.ey@grupo-eldia.net). Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

## Vista rápida

## 5 Los ayuntamientos tendrán sus pasos más controlados

Una sentencia del Supremo mejora el plazo legal para que las comunidades autónomas y el Estado puedan impugnar las decisiones tomadas por los consistorios, tomando a partir de ahora especial relevancia el urbanismo, sujeto a normas autonómicas.

## 29



## La especulación en los precios hace peligrar el cereal

El precio a la baja del cereal es inviable para los agricultores. De ahí que desde la Coordinadora de Organizaciones de Agricultores y Ganaderos (COAG) se pida que se acabe con la especulación en los precios mediante su regulación de manera que el agricultor sepa de antemano el precio de su producto.

## 31 La actual coyuntura obliga al reciclaje a ser más competitivo



Los expertos recomiendan al sector que no intente competir con China, dado los bajos precios que maneja, e intente mejorar su productividad para salir de la crisis.

## 36 Los usuarios mirarán con lupa los campamentos de verano

Las asociaciones de consumidores están recomdando a los padres que contratan campamentos estivales para sus hijos que firmen los oportunos contratos y se fijen en que en los mismos figure información sobre las empresas, sus autorizaciones y la cualificación que tienen los monitores.

## 40 La voz de la experiencia: Amalia Blanco



Actualmente dirige junto a su hermana la empresa de chocolates que fundó su abuelo hace casi un siglo y que cumple ya con la tercera generación familiar.